

Band Wochen-Ende



Nicht nur die OBO feiert im Jahr 2025 Jubiläum. Auch unsere Band Mix Music gibt es jetzt schon 20 Jahre!

In dieser Zeit haben wir schon viel erlebt. Unvergessen sind das Konzert beim Kirchen-Tag in München, unsere Tour 2024 und die zahlreichen Auftritte beim Outside Rodeo.

Wir haben auch schon

viele Musik-Videos aufgenommen. Und eigene Lieder geschrieben.

Im Oktober fahren wir wieder zusammen auf ein Band-Wochen-Ende. Wir werden viel proben. Vielleicht schreiben wir auch ein neues Lied. Oder drehen ein neues Video.

Du kannst auch mitfahren, wenn du sonst nicht bei Mix Music dabei bist. Solange du gerne Musik machst.

Reise-Ziel:	Jugend-Übernachtungs-Haus Mitwitz
Reise-Zeit:	10. Oktober bis 12. Oktober 2025
Mitfahrer:	Menschen mit geistigen, körperlichen und mehreren Behinderungen
Reise-Preis:	80€ (mit Frühstück, Mittag-Essen und Abend-Essen)